

Pengobatan Gratis Milad Muhammadiyah ke-112 dan UMKU ke-26 di Desa Rejosari di Kawal Babinsa dan Bhabinkamtibmas Kawal

Agung widodo - KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 25, 2024 - 09:25



KUDUS – Dalam rangka memperingati Milad Muhammadiyah ke-112 dan Universitas Muhammadiyah Kudus (UMKU) ke-26, Klinik Pratama Muhammadiyah Asy-Syifa' Kudus menggelar kegiatan pengobatan gratis di Desa Rejosari, Kecamatan Dawe, Kabupaten Kudus. Acara ini berlangsung pada hari

Minggu (24/11) pukul 08.00 hingga 12.00 WIB, bertempat di rumah Ibu Sri Wahyuningsih, Dukuh Kepangen RT 4/1 Desa Rejosari. *Minggu(24/11/2024)*

Kegiatan ini mendapatkan perhatian khusus dengan kehadiran Babinsa Desa Rejosari, Serma Agung Suryadi, dan Bhabinkamtibmas Desa Rejosari, Aipda Ari Kusmaryanto. Kehadiran kedua aparat tersebut memberikan pengawasan, keamanan, dan dukungan penuh sehingga kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan tertib.

Pengobatan gratis ini dihadiri oleh sejumlah tenaga medis profesional, antara lain: dr. Fitri Kinanti, dr. Noormalia Serafina, dr. Qisthy Kurrota Aini, dr. Lia Laras Wati, Toni Raharo, S.Kep., Ns, Farida Maziyatul, S.Kep., Ns, Lusi Rahmawati, S.Farm., Apt, Siti Yuniarti, Ahmad Dwi Handoyo, S.K.M.

Sebanyak ±60 warga Desa Rejosari dan sekitarnya turut berpartisipasi dalam program ini. Mereka menjalani berbagai layanan pemeriksaan kesehatan, seperti pengecekan tekanan darah, kadar gula darah, kolesterol, dan lainnya.

Babinsa Desa Rejosari, Serma Agung Suryadi, menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat dan menunjukkan kepedulian Muhammadiyah terhadap kesehatan warga. "Kami hadir untuk mendukung jalannya kegiatan ini agar berjalan aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami sangat mengapresiasi inisiatif ini," ujar Serma Agung.

Program pengobatan gratis ini diadakan sebagai bentuk kepedulian Muhammadiyah terhadap masyarakat, khususnya warga yang kurang mampu. Warga Desa Rejosari menyambut kegiatan ini dengan antusias dan merasa terbantu dengan adanya layanan kesehatan gratis di wilayah mereka.

"Kegiatan ini sangat bermanfaat untuk kami, terutama bagi warga yang kesulitan mengakses layanan kesehatan. Terima kasih kepada Muhammadiyah dan UMKU atas kepeduliannya," ujar salah seorang warga peserta pengobatan gratis.

Dengan semangat Milad Muhammadiyah ke-112 dan UMKU ke-26, Klinik Pratama Muhammadiyah Asy-Syifa' Kudus berkomitmen untuk terus memberikan layanan kesehatan yang bermanfaat bagi masyarakat luas. Kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini menjadi wujud sinergi antara aparat dan masyarakat demi kesuksesan program-program sosial yang berdampak nyata.